

Référence: Yverdon-les-Bains – Etude de mise en place d'une zone 30 km/h dans le secteur Valentin - Jordils (2009-2010)

(en collaboration avec Profil paysage, architectes-paysagistes, et Perret-Gentil + Rey & Associés SA, génie civil)

Prestations effectuées:

Etude d'aménagement de modération, d'aménagement et d'exploitation d'un secteur du centre-ville, en vue de sa mise en zone 30 km/h :

- analyses et diagnostic de la situation actuelle des déplacements
- analyse paysagère
- analyse des besoins piétons et deux-roues
- recherche et propositions de principes d'exploitation du réseau de voirie
- proposition d'un concept d'aménagement et d'exploitation
- esquisses et plans d'aménagements de la voirie
- intégration des aménagements paysagers
- établissement du plan de signalisation
- évaluation des coûts
- contribution à l'élaboration du dossier de mise à l'enquête du projet

